

# *Le Chef d'État du Kenya reçoit Inés María Chapman, vice-présidente cubaine*

---



Nairobi, (RHC).- Le Chef d'État du Kenya, Uhuru Kenyatta, a reçu ce lundi à Nairobi, Inés María Chapman, vice-présidente du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba.

Au cours de cette visite de courtoisie, les deux parties ont constaté le bon état des relations bilatérales.

Inés María Chapman s'est d'autre part entretenue avec la ministre de la Santé de ce pays africain, Sicily Kariuki.

Une centaine de cadres professionnels cubains de la santé prêtent actuellement leurs services dans divers points du pays.

Les deux dirigeantes ont évoqué la possibilité d'augmenter dans l'avenir la coopération médicale cubaine.

---

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/187374-le-chef-detat-du-kenya-recoit-ines-maria-chapman-vice-presidente-cubaine>



**Radio Habana Cuba**